

25 AOÛT



Dans la nuit

Seigneur,
je suis dans la nuit.
La peur m'étreint.
N'y a-t-il plus de bonheur pour moi,
plus de porte ouverte sur la vie?

Sur la table devant moi une bougie est allumée.
Sa flamme vacille dans le noir,
mais je sens un peu de sa chaleur toucher mon visage :
elle sèche mes larmes, tout doucement.
Mon regard est captivé par sa lueur,
et par cette lumière, je vois ta lumière.

Peu à peu je prends conscience que tu éclaires mon cœur,
juste assez pour que renaisse l'espérance.